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1:1;11 	Sin otro particular, quedando a la espera de una respuesta y a
a np\\ disposición ante cualquier consulta, lo saludamos muy atentamente.
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Ushuaia, 25 de Octubre de 2020.
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ASUNTOS INGRESADOS

Tenemos el agrado de dirigirnos a Ud. y or su intermedio al
cuerpo que preside, en carácter de vecinas y vecinos del Barrio Ecológico, con motivo de
solicitarle puedan convocarnos a participar de la próxima reunión de la Comisión de
Planeamiento y Obras Públicas que preside el Concejal Ricardo GARRAMUÑO, para obtener
mayor información sobre el estado del Asunto N° 80/17 Expte. N°1568/1998 caratulado:
M.P.F. Proyecto de ordenanza r/declárese Reserva Natural de la ciudad de Ushuaia a la zona
ubicada en la sección E, que comprende las parcelas E-17-9; E-18-3, 16, 17 y 30; E-20-11; E-
97-1 y E-8-14 y 16 (Barrio Ecológico).

Cabe mencionar que como vecinos venimos trabajando hace
arios y participando de reuniones con distintos sectores, presentando en última instancia el
Asunto N° 1931/2016, en relación a la creación de Reserva Natural Urbana Barrio Ecológico.

Motiva la presenta, el requerimiento de las vecinas y los vecinos
ante la necesidad de indagar sobre el tratamiento que le brindan al presente y la postura de las
Concejalas y los Concejales integrantes, en referencia a dicho asunto.

Es importante destacar que si consideran conveniente, no
tendríamos objeción y seria de agrado mantener una reunión con el área responsable del
Ejecutivo, que viene manteniendo contacto con los vecinos para elaborar informes y subsanar
inquietudes en referencia a la presentación del proyecto mencionado y que estamos
trabajando hace arios con diversas gestiones municipales.
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